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Fedepalma propone Plan Nacional de 
Desarrollo de la Palma de Aceite 

Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecu 

tivo de la Federación Nacional de Culti 
vadores de Palma de Aceite - Fedepal

ma, en carta enviada el5 de octubre de 1998, 
aJaime Ruiz Llano, Directordel Departamen

to de Planeación Nacional, le propone que las 

dos entidades en mención, conjuntamente 

con el Ministerio de Agricultura y Desarrollo 

Rural, deben elaborar, lo antes posible, un 

Plan Nacional de Desarrollo para el Cultivo 
Vivero de palma de aceite. 

de la Palma de Aceite. ~------------------, 

Nuevo gerente 
El Presidente de Fedepalma en su comunicación 
manifiesta: "EI sector palm icultor ha venidoconsi
derando la posibi lidad de incrementar de manera 
importante el área plantada con palmade aceite en 
Colombia. Paraestoqueremoselaborarconjunta
mente con el Departamento Nacional de Planea
ción yel Ministeriode Agriculturaun plan nacional 
pamel desarrollo del cultivode la palmade aceite 
en nuestro país, que permitaorientarde una mane
raefectiva los nuevos proyectos productivos. 

Los inversionistas malayos eventualmente podrían 
ser un apoyo importante para el crecimiento del 
cultivo en Colombia. pero paraello se requeriría un 
claro compromiso gubernamental con este proyec
to. Dadoe/ énfasisquee/ actual Gobierno ha puesto 
en la generación de empleo yen el desarrollo de 
proyectos que permitan aclimatar la paz. sería 
importante que Fedepalma yel Gobierno Nacional 
pudiesendelineara la mayor brevedad los elemen
tos de este plan y diseñar una estrategia conjunta 
para la invitación que pudiera hacerse a inversio
nistas extranjeros para vincularse a nuevos pro
yectos productivos de palma de aceite en Colom

bia"t 

EL PAI.MJCI TfOR 

d Fer"l ce 
La Junta Directiva de la federación Nacional de Cultiva
dores de Cereales - Fenalce, designó a José Adel Cance
lado Perry como nuevo Gerente general del gremio, en 
reemplazo de Adriano Quintana Silva. 

Cancelado Perry, posee una amplia trayectoria en el 
sector agropecuario y principalmente en el cerealista, 
desde hace 30 años esta vinculado a Fenalce, desde el 
comité regional de Boyacá. 

Así mismo, ha sido miembro de la Junta Directiva de la 
federación y el año pasado fue designado como miembro 
honorario de la misma. 

La Federación Nacional de Cultivadores de Palma de 
Aceite - Fedepalma, el Centro de Investigación en Palma 
de Aceite -- Cenipalma y c.l. Acepalma S.A. resaltan el 
esfuerzo y la constancia dedicadas por el doctor Adriano 
Quintana Silvaen favor del sector agropecuario colombia
no y la colaboración y apoyo que desde Fenalce siempre 
brindó a nuestro gremio, deseándole los mejores augurios 
para este nuevo comienzo, y le brindan al doctor Cancelado 
la más calurosa bienvenida y le desean los mejores éxitos 
en su nueva labor 
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